



## Newsletter 2023

### Neujahrsempfang 2023

Nach zweijähriger Pause konnte endlich wieder ein Neujahrsempfang in der Hermann-Ehlers-Schule stattfinden. Dabei wurden nach Reden und Musikbeiträgen die Schulsprecher, die



Schulsanitäterinnen, die Sieger des Mathematik-Wettbewerbs, des Vorlesewettbewerbs und Schüler\*innen für ihr vorbildliches Sozialverhalten geehrt. Außerdem bedankte sich Verena Stoll, Ganztagskoordinatorin, bei Daniela Dörr für ihr vorbildliches Engagement in der Schulbibliothek der HES. Für seine Mitarbeit im Bistro wurde Adolf Raima gedankt. Er ist 83 Jahre alt und wird von allen nur „Addi“ genannt. „Ich mache das jetzt seit eineinhalb Jahren, weil es mir viel Freude

bereitet - ich bin gerne bei euch!“, rief er den anwesenden Schülern gut gelaunt zu. Für leckeres Essen sorgte das Bistro-Team.

### Weihnachtsmarkt in Erbenheim

Erstmals nahm die Hermann-Ehlers-Schule am Weihnachtsmarkt der Freiwilligen Feuerwehr



Erbenheim teil und es war gleich ein voller Erfolg! Der HES-Stand war sowohl am Freitag als auch am Samstag gut besucht. Verkauft wurden von den Schülerinnen und Schülern im Kunstunterricht gebastelte Schmunzelsteine, Holzsterne, Emojis, Tonwichtel, bedrucktes Geschenkpapier und das HES-Kochbuch. Die Einnahmen kommen den Schülerinnen und Schülern zugute. Das HES-Kochbuch wird übrigens für 6



Euro in der Schulbücherei verkauft.

Besonders gut geklappt hat das Miteinander zwischen Schülern, Lehrkräften und den Vorstandsmitgliedern des Förderkreises, deshalb möchten alle Beteiligten beim nächsten Erbenheimer Weihnachtsmarkt wieder dabei sein!

## Gesund in den Schulalltag starten

Das Bistro ist für viele Schülerinnen und Schüler der Hermann-Ehlers-Schule ein wichtiger Ort, um ein gesundes Frühstück und Pausenverpflegung zu erhalten. Für etwa 15 bis 20



Kinder gibt es zusätzlich mehrmals in der Woche ein gemeinsames kostenfreies Frühstück mit gesunden Lebensmitteln, damit alle Schülerinnen und Schüler gesund und fit in den Schulalltag starten können.

Dank Spendengeldern aus einem Crowdfunding-Projekt, einer Spende der Sparkassenversicherung und des Ortsbeirats Erbenheim kann der Förderkreis dies für das

Schuljahr 2022/2023 anbieten. Das Bistroteam und die Schulsozialarbeit setzen das Projekt um und berichten, dass „Gesund in den Schulalltag starten“ bei den Kindern sehr gut ankommt. Einige Schüler\*innen berichten sogar, dass sich seitdem ihre Noten verbessert hätten.



## Verteilung der Förderkreis-Gelder

Die Mitgliedsbeiträge des Förderkreises kommen den Schülerinnen und Schülern der Hermann-Ehlers-Schule zugute, zum Beispiel als Zuschüsse für Fahrten, Ausflüge, Theaterbesuche und ähnliches. In diesem Jahr werden die Klassenfahrt der 6. Klassen, die Skifreizeit des Jahrgangs 7, die Englandfahrt des Jahrgangs 8, die Berlinfahrt der 10. Klassen, einzelne Tagesfahrten, der Lernbegleiter und das HES-Kochbuch bezuschusst. Damit der Förderkreis weiterhin diese Dinge unterstützen kann, ist es wichtig, dass möglichst viele Eltern Mitglied im Förderverein sind. Aktuell gibt es 186 Mitglieder, davon 105 Eltern von Schüler\*innen, die die Hermann-Ehlers-Schule besuchen.

**Eine Mitgliedschaft ist schon für 16 Euro im Jahr möglich!** Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich gerne bei:

Peter Speer, Telefon: 06 11 - 7 49 49 oder Mail: [foerderkreis.hes@gmail.com](mailto:foerderkreis.hes@gmail.com)

Ein Beitritts-Formular finden Sie unter: [www.hes-wiesbaden.de](http://www.hes-wiesbaden.de)

## Mitarbeit im Bistro

Weiterhin werden **immer Personen gebraucht**, die das Bistro mit ihrer Arbeit ehrenamtlich unterstützen! Bei **Interesse** melden Sie sich bitte unter **Telefon: 06 11 - 97 89 78 84** oder Mail: [hes.bistroleitung@gmail.com](mailto:hes.bistroleitung@gmail.com)